

1月 20-26 日

詩編 138-139 編

93 番の歌と祈り | 開会の言葉 (1分) 星 延宏 | 有川 聖七



神の言葉の宝

1. 緊張するとしてもエホバを賛美できる (10分) 田中 克彦

私たちは心からエホバを賛美したいと思っている。 (詩 138:1)

緊張してコメントするのが難しいと感じるとき、エホバに頼る。 (詩 138:3)

控えめなのは、ある意味で良いこと。 (詩 138:6。塔研 19.01 10 ページ 10 節)

ヒント: コメントを短くすれば、緊張を和らげることができる。 (塔研 23.04 21 ページ 7 節)

2. 宝石を探し出す (10分) 田中 慶一

詩 139:21, 22 エホバ、私はあなたのことを憎む人たちを憎みます。あなたに反抗する人たちを嫌悪します。 22 その人たちに対して感じるのは憎しみだけです。紛れもない敵だからです。

クリスチャンは全ての人を許すべきか。

(洞-2 1064 ページ 1 節) さらに、個人的な過失に関して他の人を許すことは、その回数に関係なくクリスチャンに課されている要求です。 (ルカ 17:3, 4; エフェ 4:32; コロ 3:13) 神の許しは他の人を許そうとしない人には差し伸べられません。 (マタ 6:14, 15) しかし、たとえ重大な悪行の結果として「邪悪な人」がクリスチャン会衆から追放されることになったとしても、当人が真に悔い改めていることを示すなら、やがて許しが与えられるかもしれません。その時、会衆の成員は皆、その人に対する愛を確証することができます。 (コリ一 5:13; コリ二 2:6-11) しかしクリスチャンは、悪意に満ちた故意の罪を習わしにしていながら悔い改めない人を許すよう求められてはいません。 そのような人は神の敵になります。 —ヘブ 10:26-31; 詩 139:21, 22。

今週の範囲からどんな宝石を見つけたか。

(139:5, 6) エホバが自分という都市を攻め囲むように、私たちを守るために注意を向けてくださることを教えてくれる。私たち人間の理解を超えたエホバからの保護や平安があるので、私たちはこれからも安心してエホバの指導の下に自分をおいて、特に宣教活動を楽しんでいきたい。

3. 聖書朗読 (4分) 詩 139:1-18 (教励 第 2 課) 長谷川 瑛一 教励 2

野外奉仕に励む

4. 会話を始める 田中 麻美子 愛込 2-3 柴田 さつき

(3分) 公共エリア伝道。 (愛込 レッスン 2 ポイント 3)

5. 教えて育てる 柴田 まり子 愛込 10-3 金刺 桂子

(4分) 公共エリア伝道。聖書レッスンを勧め、実際にやってみる。 (愛込 レッスン 10 ポイント 3)

6. 話 有川 聖七 教勵 16

(5分) [イ尋記事 105](#) 主題: 人と話すのが苦手だと感じるとき ([教勵 第 16 課](#))

クリスチヤンとして生活する

[59 番の歌](#)

7. 内気でも奉仕を楽しめます (15分) 討議。 米山 英行

自分は内気だと思いますか。あまり目立ちたくない方ですか。人と話すと考えただけで緊張しますか。内気なために、やりたいことがあっても一歩踏み出せないこともあります。とはいえ、内気でも伝道を楽しめるようになった人はたくさんいます。そのような人たちから何を学べるか。「内気ですが、力いっぱい奉仕しています」の[動画を再生する](#)。次の質問をする。

- リ一姉妹は、「エホバに仕えるためにベストを尽くす」ようにという祖母のアドバイスを当てはめ、どんな喜びを味わっていますか。とても内気でしたが、祖母のおかげで、エホバに仕えることを目標にできた。毎週土曜に奉仕し、バプテスマを受け開拓奉仕を5年してから結婚した。ベテルで全時間奉仕を続け、エホバのために最善を尽くて最高の気分を味わっている。聖書によれば、モーセ、エレミヤ、テモテも内気な人だったかもしれません。[\(出 3:11; 4:10。エレ 1:6-8。テモ一 4:12\)](#) それでも、エホバが共にいたので、素晴らしい奉仕を行うことができました。[\(出 4:12。エレ 20:11。テモニ 1:6-8\)](#)



「ヤコブよ、あなたを創造した方、イスラエルよ、あなたを形作った方、エホバはこう言う。「恐れてはいけない。私はあなたを救い(d*買い戻し),あなたの名を呼んだ。あなたは私のものである。2あなたが水の中を通るとき、私はあなたと共にいる。川を渡るとき、あなたが水にのまれることはない。火の中を歩いても、あなたは焼かれず、炎に焦がされることもない。」[イサ 43 章 1,2 節](#)読む。次の質問をする。

- エホバはご自分を崇拜する人たちに何を約束していますか。

共にいて様々な試練から救出してくださることを確信できる。

現代でも、エホバは内気な人たちが奉仕を楽しめるようどのように助けてくれますか。

「バプテスマは大きな幸せにつながる」(抜粋)の[動画を再生する](#)。次の質問をする。

- ジャクソン姉妹は、伝道でエホバの力と支えをどのように実感していますか。知らない人とエホバや聖書について落ち着いてはなせるようになった。人々が聖書を理解し目を輝かせるのを見ると感動する。聖書レッスンをしている人の友になり問題を乗り越えられるのを見て喜べるのも、エホバの力と支えのおかげとエホバに感謝している。
- 内気でも伝道に出るとよいのはなぜですか。様々な形の宣教はエホバと共に働きエホバに頼る良い機会。宣教は内気な人にとって周りに目を向ける助けになる。エホバに目を向けるならだれでも宣教を楽しめると確信している。

8. 会衆の聖書研究 司会: 吉田 忍 朗読: 長谷川 貴史

(30分) [徹 21 章 8-13 節, 169 ページ囲み](#)

閉会の言葉 (3分) | [151 番の歌](#)と祈り 大谷正